

ENTORNO

AFE construirá su propia ciudad deportiva en la Comunidad de Madrid

El sindicato de jugadores ha firmado un convenio con el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid con el objetivo de sacar a concurso para seleccionar el suelo donde se construirá el centro deportivo.

Palco23
23 dic 2019 - 19:32

La AFE da un paso más adelante para construir su propia ciudad deportiva. El sindicato de jugadores ha firmado un convenio con el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (Coam) con el objetivo de lanzar un concurso para seleccionar el suelo donde se construirá el centro deportivo.

De este modo, continúa desarrollando un proyecto que los jugadores afiliados a la entidad aprobaron el pasado 3 de junio con el 99,94% de los votos. La instalación pasará a ser la nueva sede de la asociación presidida por David Aganzo, y de momento se desconoce dónde se ubicará.

El objetivo del convenio firmado con la Coam es que el colegio asesore al sindicato para poner en marcha el proyecto, empezando por la localización del suelo y, posteriormente, por medio del concurso de ideas.

El convenio firmado en septiembre establece tres fases: la primera consiste en definir el programa y determinación de la superficie del suelo necesario; la segunda fase se basa en la intervención del jurado para el concurso del suelo sea dentro de la Comunidad de Madrid. Y la tercera, el posterior concurso de ideas que lleguen de los distintos arquitectos.

AFE ha aclarado que el Colegio de Arquitectos se encargará de definir el contenido, las prescripciones técnicas, urbanísticas o arquitectónicas, entre otros elementos. También ofrecerá colaboración y asesoramiento técnico para la organización y difusión del concurso, sobre todo en lo que respecta a la convocatoria, gestión y resolución final.